

## Descubre el Oeste Noruego: Playas y Miradores en un Recorrido Único



### Itinerario

Tu experiencia comienza en el muelle de Måløy, donde te recibirá tu guía identificado con un cartel de Shore2Shore. Tras una breve presentación de la excursión y las indicaciones de seguridad, subirás al autocar para iniciar el recorrido rumbo al norte, atravesando el puente que conecta **Måløy** con el continente.

La ruta se interna rápidamente en un paisaje de valles y montañas que anticipan la belleza natural de la región. Tras unos 30–35 minutos de trayecto, **Ilegarás a Indre Totland**, un enclave tranquilo a orillas del fiordo. Aquí disfrutarás de una parada panorámica de unos 15 minutos para contemplar las vistas del agua rodeada de montañas. El guía te hablará de la importancia histórica de estas antiguas carreteras que, durante generaciones, unieron pequeñas aldeas con los principales pueblos de la zona.

El viaje continúa hacia **Barmen**, un conjunto de pequeños entrantes, bahías y penínsulas que se adentran en el mar. Este entorno protegido, salpicado de cabañas de veraneo y tradicionales embarcaderos, invita a un breve paseo opcional y a tomar magníficas fotografías. Durante la visita, el guía te explicará el papel esencial de la acuicultura y la cría del salmón, industrias que dan forma a la vida local. Tras una parada de unos 25 minutos, volverás al autocar para seguir la ruta hacia el sur.

El recorrido te llevará finalmente al encantador pueblo costero de Selje, situado en una bahía resguardada y rodeado de un entorno natural idílico. Dispondrás de aproximadamente 1 hora y 15 minutos para recorrer sus calles con casas de madera pintadas, el puerto pesquero y, si lo deseas, caminar hasta la playa de arena, muy apreciada por los habitantes locales en verano. Aquí también tendrás la oportunidad de utilizar los servicios y, por tu cuenta, disfrutar de un café o un pequeño refrigerio. El guía te contará la fascinante historia de **Selje** como centro religioso y comercial, así como su vínculo con el antiguo monasterio situado en la isla de Selja, visible en los días claros.

Desde Selje, el autocar retoma la carretera panorámica hacia el sur, entre colinas verdes y pequeñas granjas tradicionales. A lo largo del camino se realizarán breves paradas fotográficas que permiten capturar la espectacularidad de la costa, con sus islas dispersas y el mar siempre presente. El guía compartirá detalles sobre la vida en estas comunidades rurales y el peso que la pesca y la agricultura tienen en su día a día.

En el tramo final, la carretera 15 conduce de nuevo hacia Måløy, bordeando el fiordo entre montañas, granjas y pequeños asentamientos costeros. Este es un momento perfecto para relajarte, repasar tus fotografías y disfrutar del paisaje antes de llegar al puerto.

La excursión concluye con el regreso al muelle de Måløy, donde tu guía se despedirá de ti. Si el horario del barco lo permite, aún tendrás tiempo para dar un breve paseo por el centro de la ciudad antes de volver a bordo.

Image credit:

Fjord Norway / Kystpilegrimsleia. Tonje Ramse Traedal

Visit FjordKysten og Sunnfjord

Visit FjordKysten

Visit FjordKysten

## Detalles

### **NFORMACIÓN GENERAL**

PRECIO POR PERSONA: DESDE **72,00 €**

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE GUIA HASTA **6 HORAS**

### **NO HAY SUPLEMENTOS**

### **OBSERVACIONES**

Nivel Fácil/Panorámica

Aconsejamos llevar chaqueta de abrigo y calzado cómodo.

Esta excursión no está recomendada para personas con movilidad reducida, personas que requieran el uso de silla de ruedas o que viajen con carritos de bebé, debido a la irregularidad del terreno